
Вопрос: многие автолюбители уверены, что если в крови выявлено до 0,2 промилле алкоголя, то водитель 
официально признается трезвым- этот результат вполне может проявиться как погрешность прибора после 
потребления продуктов брожения или лекарств, а что в действительности говорит об этом «буква закона»?


